

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	

Sanierung und Aufwertung des Friedensparks

Ende November dieses Jahres soll mit einer grundlegenden Sanierung und Aufwertung der Parkanlage Friedenspark in der Kölner Südstadt begonnen werden. Die Kölner Grünstiftung wird diese Arbeiten durch ein Fachunternehmen entsprechend eines mit dem Amt für Landschaftspflege und Grünflächen abgestimmten Konzeptes, siehe Anlage, vornehmen lassen.

Da die Umgestaltung noch während der Vegetationsruhezeit bis Ende Februar 2015 abgeschlossen werden soll, muss zeitnah begonnen werden. Die Beschlussvorlage zur Annahme der Schenkung von der Kölner Grünstiftung wird deshalb zur kommenden Sitzung im Dezember nachgereicht.